Alejandro Cano, presidente de la Plataforma en defensa del Tajo:

"La gestión política del agua no soluciona problemas sino que recrudece la agonía del Tajo"

Vecinos

El presidente de la Plataforma de Toledo en Defensa del Tajo, Alejandro Cano, señaló España", asegura. el pasado 7 de noviembre en declaraciones a la emisora tinerfeña Gente Radio, que "un Tajo proceden fundamentalmenmartillo continuado contra el río Tajo se cierne desde hace 46 años. A lo largo de décadas, diferentes aspectos golpean la vida de este río, como los vertidos procedentes de la Comunidad de agua pero cerca de estos embal-Madrid, abarrotada con 6 millones de habitantes y que vierten aguas no suficientemente depuradas, y con el cauce del Tajo chas veces. Son ríos que van retraído un 70%, porque su caudal se lo llevan hasta Levante".

En relación a la presencia alarmante de las espumas del río el Tajo, que se ha convertido en a partir de 15 de octubre, Cano un canal de desagüe, es un verindica que se ha vuelto a destapar la caja de truenos entre el aguas inmundas y residuales. Es PSOE y PP, en un arrebato político aún sin resolver. "Se trata de una gestión y actividad política que no soluciona problemas, trasvase es el otro problema clasino que recrudece la agonía del ve en la contaminación que su-Tajo a la que hemos asistido es- fre el Tajo. Se le retrae de su el trámite depurativo de las que tiene a su cargo 16.000 ki- concluye Cano.

tos días, observando como el río arrastra infinidad de espumas, peces muertos, arrebatando la vida del río más importante de

Asimismo comenta que "los vertidos contaminantes contra el te de la Comunidad de Madrid. En la sierra de Madrid, se estrangulan los ríos en pequeños o grandes embalses que redistribuyen el agua, y abastecen a Madrid de ses no circula agua, se rellena en los embalses en Madrid, y no se cumple con la normativa muvertiendo a sus correspondientes tributarios, y todas las aguas van al Jarama que desemboca en tedero desde hace 40 años de un río que está muerto".

"El río Tajo se encuentra en una indefensión, continua. El



En los últimos días se han reproducido nuevos episodios donde la espuma ha sido la protagonista.

del agua, y todos los desagües de Madrid encuentran muy poca agua natural para hacer procesos químicos de depuración, porque lleva un cauce muy bajito y eso supone poca seguridad, y al final, poca depuración", explica Cano con de la contaminación del río Tajo, contundencia, preocupado por

cabecera un 80% del caudal aguas en la capital de España.

dimisión al presidente de la Confederación, Miguel Antolín, ambos el pasado 3 de noviembre, "por tanto juicio político y al exponerme en su despacho,

lómetros de red fluvial en Espa-Alejandro Cano le pidió la ña y solo 3 agentes fluviales para vigilancia. Si no tiene fondos para acometer su función, que en una reunión que mantuvieron dimita. "Miguel Antolín me deió entrever su subordinación al Principio de Jerarquía en detripredeterminado sin resolución mento del Principio de Legalidad, pero no se puede traicionar

El Estado actúa de proxeneta del río

Alejandro Cano considera que "la Confederación Hidrográfica del Tajo es sicario y se supedita al dictado de los intereses que salen del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, MAGRAMA, que actúa contra el río" y añade que "el Estado actúa de proxeneta del río, lo pone en venta al mejor postor, y en riesgo a la salud del Tajo"

Recuerda que "la Confederación Hidrográfica del Tajo depende del MAGRAMA, en manos del PP: la alcaldía de Toledo en manos socialistas v la Comunidad de Castilla-La Mancha está presidida por Emilio García-Page (PSOE), pero en España no existen diferentes políticas respecto al agua porque tanto PP como PSOE son titulares de las mismas agresiones al río'

"Además hay un peligro para la salud pública en Toledo, porque es la segunda ciudad atmosféricamente más contaminada de España, el baño en el Tajo está prohibido desde 1972 por su elevada contaminación y sufre la exposición al cancerígeno amianto", comenta Cano, y sin embargo, "es Ciudad Patrimonio de la Humanidad desde hace 30 años, declaración que está en tela de juicio por esta sucesión de desastres ambientales", concluye.

El río que algunos dicen defender

se Jarama. Pues en eso se ha convertido el Tajo, en un afluente del Jarama, y ya lo sabemos todos desde hace décadas, incluidos los cargos públicos y cúpulas del PSOE y PP. Que nos roban agua limpia y nos enchufan la putrefacta, también lo saben todos y lo permiten y no quieren depurar toda la suciedad de Manzanares, Jarama, Henares que

industrias y tienen riqueza turística nido el gobierno del Estado: ¿Algu-

El Tajo ya no es el Tajo, pues a su con el bien de otros, mientras nuespaso por Toledo debería denominar- tros representantes en las Cortes nos mienten y nuestro Gobierno regional nos cuenta historias y bravocunadas de su disposición a conseguir justicia con el agua. Nada es cierto, porque son mercaderes de votos; si Toledo o Castilla La Mancha tuviesen más diputados que Levante el problema estaría resuelto, pero el mercadeo de votos da mejor resultado «dejando pasar las cosas».

Lo dicho, es muy fácil de aclarar En Levante, mientras, crecen las v desenmascarar. PP v PSOE han te-

no mostró interés por terminar con esta ignominiosa vejación? No. Entonces, ¿por qué cuando estaban en el gobierno estos diputados no exigieron a su partido que lo hiciera? Muy sencillo, todos lo sabemos.

Y ahora que el PP no tiene mayoría y sería posible revertir el problema, ¿qué nos dicen PSOE, Podemos y Ciudadanos, ya que juntos pueden terminar con el robo del agua? Hoy es posible conseguirlo con desaladoras. No hay excusas, en todo caso sí hay mucha mentira

Emiliano García García



En la AV EL TAJO te ayudamos a descubrirlo.

Elimina la cláusula de tu hipoteca y recupera el dinero cobrado de más. Pide cita sin compromiso:

Belinda Rodriguez (647924133) Beatriz Fernández (626009331)



¿Quieres conocerme?

616 89 21 43